



三百瀬小学校閉校式へ参加



三月二十六日、三百瀬小学校の閉校式に利用者様と参加させていただきました。利用者様にも職員にも卒業生がいます。長い歴史の最後に立ち会わせていただくことができ、とても嬉しく思います。温かく迎えてくださった関係者の皆様、ありがとうございました。

消防隊員の方が来所し消防訓練を実施しました。避難誘導や消火器訓練もスムーズに行うことができました。



消防訓練実施

三月六日、ひな祭り喫茶を行いました。皆さんにお花をつけてもらい、歌などを楽しみました。



ひな祭り喫茶

♪ 音楽療法が始まります



とりい音楽教室の山本綾先生による音楽療法が始まります。音楽のもつ特性を活かし、健康維持や心身の機能維持・改善を目指すものです。機能維持や向上も大切ですが、音楽自体の楽しさを感じてもらったり、音楽を通して人と関わる楽しさなども感じてもらいたいと考えています。

地域の皆さんとも一緒に楽しめればと思います。また後日お知らせしますので、ぜひご参加下さい！

なごみ・みよせの里では、地域高齢者の方に関するご相談等を受け付けています。

どんな些細なことでも結構ですので、お気軽にご相談下さい。

8:30~17:00 の間に
ご連絡ください

